

Lunes 30 de octubre de 2017

Reforma Pendiente, reforma de pensiones.- SHCP

Jessika Becerra Cd. de México (30 octubre 2017).- La reforma al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) es un tema que queda pendiente, pero aún quedan de 15 a 17 años para mejorar la tasa de reemplazo de las pensiones, sostuvo Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público. "La reforma del SAR es uno de los grandes pendientes que tenemos para fortalecer las contribuciones, pero es un acuerdo tripartita, y ese acuerdo tripartita tiene que darse en lo político para que después pueda darse un planteamiento al Congreso que pueda transitar", mencionó. El pago de pensiones, recordó, representará presión para las finanzas públicas por los siguientes 15 a 20 años. P.C. SHCP, pensiones, seguridad social Crearán bono para damnificados

Jessika Becerra Cd. de México (30 octubre 2017).- Esta semana, las Secretarías de Hacienda y de Finanzas de la CDMX junto con la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) firmarán un convenio para dar créditos de vivienda a los damnificados por el sismo, informó Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda. Esto se realizará a través de la creación de un fondo que emitirá bonos en los mercados para que lo adquieran los inversionistas. "Ya lo tenemos previsto, esta semana se estará firmando un convenio entre Hacienda y la CDMX para poder instrumentarlo. Son recursos del Gobierno, recursos principalmente, en este caso, de la CDMX, que van a crear un fondo", mencionó entrevista al término de su participación en la segunda Convención de Afores. P.C. sistema financiero, sector vivienda, créditos, sismo, desastres naturales Critican medidas populistas en pensiones

Jessika Becerra Cd. de México (30 octubre 2017).- Regresar a los sistemas de pensiones de reparto o incorporarles soluciones demagógicas y de corto plazo afectará a las generaciones futuras, consideró Guillermo Arthur, presidente de la Federación Internacional de Administradoras de Pensiones (FIAP). Al participar en la segunda Convención Nacional de Administradoras de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afores), expuso que el sistema requiere resolver problemas estructurales más que medidas populistas. "El impacto de las medidas populistas lo verán las futuras generaciones y ya no estarán los responsables de haberlas organizado", indicó ante directores de Afores y de la subsecretaría de Hacienda, Vanessa Rubio. P.C. pensiones, seguridad social Caería PIB de México 1.9% sin TLC.-

Ulises Díaz Cd. de México (30 octubre 2017).- En un escenario donde el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) termine, el PIB de México caería 1.9 por ciento el primer año luego de la desaparición de éste, según la Comisión Económica para América Latina (Cepal). De acuerdo con este supuesto, donde la negociación para modernizar el acuerdo no prospera y se pone fin al acuerdo, el comercio entre México y Estados Unidos sería a través de los esquemas arancelarios de la Organización Mundial de Comercio (OMC) y cuotas de Nación Más Favorecida (NMF), lo cual tendría un impacto instantáneo sobre la economía mexicana. P.C. Cepal, TLCAN, crecimiento económico Se mantiene Brent sobre los 60 dólares

Reuters Londres, Inglaterra (30 octubre 2017).- Los precios del Brent cotizaban por encima de 60 dólares el barril, cerca de su mayor nivel desde mediados del 2015, ante las expectativas de que los recortes de producción impulsados por la OPEP se extiendan más allá de marzo, aunque un aumento de las exportaciones de crudo de Irak presionaba al mercado. El Brent subía 0.22 por ciento, a 60.57 dólares el barril, cerca de su mayor nivel desde julio del 2015. El contrato está un 36 por ciento por encima del mínimo del 2017 al que cayó en junio. En tanto, el crudo ligero West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos avanzaba 0.03 por ciento, a 53.93 dólares el barril, cerca de un máximo no visto en ocho meses. P.C. sector energético, crudo Brent, precios Es 43% más caro traer maíz de sudamérica

Frida Andrade Cd. de México (30 octubre 2017).- El costo de trasladar maíz amarillo de sudamérica podría ser hasta 43 por ciento más caro que si se trae de Estados Unidos. Ante las declaraciones de Trump de salirse del Tratado de Libre Comercio (TLC), en marzo pasado la Secretaría de Agricultura reconoció que para seguir abasteciendo al País de maíz amarillo, se podrían incrementar los volúmenes de compras de otras naciones como Argentina y Brasil. Trasladar una tonelada de este grano de Estados Unidos a México, que generalmente llega por ferrocarril, costaría alrededor de 28 dólares, sólo en lo que refiere al gasto de transporte, refirió Pedro Ortiz, vicepresidente del sistema producto maíz de Chihuahua. P.C. agricultura, maíz, importaciones El Economista Siete sectores reportaron pérdidas en su ingreso salarial María Del Pilar Martínez La Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) reportó al Consejo de Representantes (integrado por patronos, obreros y gobierno) que los trabajadores formales de siete sectores de la economía experimentaron pérdidas en su ingreso salarial. En el reporte que abarca el periodo julio 2016-julio 2017 y que fue entregado el pasado miércoles, se detalla que de los siete sectores que reportaron descensos en el salario real de los trabajadores asegurados sobresalen con las caídas más pronunciadas: las industrias extractivas (4%), y la industria eléctrica y suministro de agua potable (3.4 por ciento). P.C. Conasami, salarios, ingresos Personal ocupado en Immex aumenta 5.8% con respecto al mes pasado Notimex En agosto de 2017, el personal ocupado en los establecimientos con Programa Immex (Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación) avanzó 5.8% respecto a igual mes del año pasado, con cifras desestacionalizadas, su mayor alza para un mismo mes desde 2014. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en su comparación anual, las horas trabajadas crecieron 5.8% y las remuneraciones medias reales no mostraron variación durante agosto del presente año respecto al mismo mes de 2016. Señaló que el personal ocupado en los establecimientos con programa Immex se incrementó 0.4% en agosto de 2017 respecto a julio pasado, con cifras desestacionalizadas, su cuarta alza mensual al hilo. P.C. INEGI, Immex, empleo 4 consejos para quien decida invertir en bitcoins El Estímulo / Venezuela Las criptomonedas se perfilan como el dinero del futuro. Es un mercado en franco crecimiento que se muestra como una alternativa de inversión ante las opciones tradicionales. David Osio, CEO de Davos Financial Group, ofrece algunas recomendaciones a la hora de decidirse por los bitcoins. Las drásticas variaciones de los últimos meses han acentuado la desconfianza entre los inversionistas. Sin embargo, "las criptomonedas son un mercado que eventualmente va a corregirse y permanecerá en el futuro"; calcula Osio. P.C. sistema financiero, bitcoin No se deben postergar más cambios

en pensiones: FIAP Elizabeth Albarrán La crisis pensionaria que se vivió recientemente en Chile, debe ser una advertencia para los países —como México— que no han modificado su sistema de ahorro para el retiro, indicó Guillermo Arthur, presidente de la Federación Internacional de Fondos de Pensiones (FIAP). “Lo de Chile debe tomarse en forma positiva y como una advertencia para empujar aquellos cambios que se requieren para ofrecer una mejor pensión a sus trabajadores”, expuso durante la inauguración de la Segunda Convención Nacional de Afores. Enfatizó que no se puede seguir postergando el aumento en las tasas de cotización ni la edad de retiro ante el incremento de la esperanza de vida. P.C. FIAP, pensiones, seguridad social, afores ”Rechazo a alumnos en educación superior cae 13 puntos en 2 décadas” Leopoldo Trejo En la segunda década del siglo XXI, la tasa de rechazo de las instituciones de educación superior ha decrecido 13 puntos porcentuales, al pasar del 78% al 91%. Hoy ingresan a la UNAM ocho de cada 100 alumnos de educación media superior; algo similar ocurre con otras universidades públicas gratuitas, explicó Raúl Martínez Solares Piña, director general de Mexicana de Becas, organismo financiero que festeja su 25 aniversario este 2017. Mexicana de Becas (MDB) es un organismo que promueve la cultura de previsión financiera entre las familias mexicanas, que deseen tener certeza del futuro educativo de sus hijos. Administra 2,700 millones de pesos del ahorro de familias, y ha entregado 1,500 millones de pesos a 14,000 hijos de ahorradores, con rendimientos superiores a la inflación y a los Cetes. Posee una red de oferta educativa de 52 universidades nacionales y 500 de otras naciones. P.C. educación superior Riesgo país sube cuatro unidades esta semana Notimex El riesgo país de México se ubicó este 27 de octubre de 2017 en 181 puntos base, cuatro unidades más respecto al nivel observado una semana antes, cuando cerró a la baja. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubica 51 puntos base por debajo del nivel registrado al cierre de 2016. En el Informe Semanal de su Vocería, agregó que durante la semana pasada el riesgo país de Argentina se elevó seis puntos base, mientras que el de Brasil subió cinco unidades, al ubicarse este viernes en 355 y 238 puntos base, en ese orden. El riesgo país es la diferencia entre el rendimiento de la deuda pública de un país emergente respecto del que ofrece la deuda pública estadounidense, considerada “libre” de riesgos. P.C. SHCP, riesgo país La Jornada Seguiría el rezago salarial aunque haya alza de 15 pesos: ONG Patricia Muñoz Ríos | lunes, 30 oct 2017 07:31 Ciudad de México. El Observatorio de Salarios en México indicó que el mínimo es tan bajo en nuestro país que aun cuando se aumentara de 80 a 95 pesos (como lo propone el sector patronal), seguiría siendo insuficiente para resolver el problema de la pobreza de ingresos de los mexicanos. P.C. Conasami, salarios, pobreza, ingresos Dólar inicia la semana en \$19 en el aeropuerto Notimex | lunes, 30 oct 2017 08:04 Ciudad de México. El dólar estadounidense se vende en un promedio de 19.00 pesos y se compra en 17.77 pesos en casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM). La divisa verde se vende en esos centros cambiarios en un máximo de 19.10 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.75 pesos. Mientras que el euro se cotiza en un precio máximo de 23.39 pesos a la venta y 21.70 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 23.00 pesos y se expende en 26.00; en tanto que el yen se compra en 0.17 y se vende en 0.24 pesos. P.C. tipo de cambio Bolsa Mexicana a la baja 0.15 por ciento Notimex | lunes, 30 oct 2017 09:24 Ciudad de México. Este lunes la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia la semana con una pérdida de 0.15 por ciento, es decir 69.49 puntos menos respecto al nivel previo, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC) se coloca en 49 mil 139.45 unidades. Por su parte, el mercado accionario local opera un volumen de 7.5 millones títulos, por un importe económico de 476.6 millones de pesos, con la participación de 70 emisoras, de las cuales 32 ganan, 33 pierden y cinco se mantienen sin cambio. El grupo financiero Ve por Más (BX+) no descartó que el mercado accionario estadounidense asimile las cifras de consumo de esta mañana, así como las noticias en torno a la intervención rusa en las pasadas elecciones presidenciales. P.C. Bolsa Mexicana, sistema financiero Recursos para damnificados de Chiapas, a penas en 50 de 900 localidades Susana González G. | domingo, 29 oct 2017 16:58 Ciudad de México. La entrega de recursos federales para los damnificados de Chiapas por los terremotos de septiembre apenas ha avanzado en 50 de 900 localidades afectadas de la entidad, mientras que en Oaxaca sólo faltan 10 mil personas en recibirlos, reveló Virgilio Andrade Martínez, director de Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi). Preliminarmente, dijo, existen 60 mil viviendas censadas que resultaron dañadas en mil 226 localidades de ambas entidades y hasta este sábado ya se había realizado la apertura de cuentas bancarias y la entrega de las tarjetas de Bansefi a 52 mil 880 a personas de todos los municipios afectados de Oaxaca, con lo cual se están dispersando los recursos para la compra de materiales de construcción y otros productos. Sin embargo, en Chiapas, “el reto es llegar a las localidades más aisladas. Estamos hablando casi de 900 localidades, con independencia del número de municipios, y ya tenemos cubiertas aproximadamente 50 localidades de 9 municipios”, precisó el funcionario, entrevistado durante la Segunda Reunión Nacional de Jefes de Sucursales de Bansefi. P.C. entidades federativas, sismo, desastres naturales, recursos federales Perdió Pemex 101 mil 807 mdp por recientes huracanes y sismos Juan Carlos Miranda | sábado, 28 oct 2017 09:18 Sábado 28 de octubre de 2017. Petróleos Mexicanos (Pemex) resintió el efecto de los fenómenos naturales que afectaron al país en meses recientes. En el penúltimo trimestre del año la producción de crudo de la empresa cayó 11.9 por ciento y la de gas natural 14.2, mientras que el proceso de petróleo crudo por medio del sistema de refinación nacional se disminuyó 23.8 por ciento. El reporte de estados financieros de Pemex señala que en el tercer trimestre Pemex tuvo una pérdida neta de 101 mil 807 millones de pesos (mdp), aunque ésta fue 13.9 por ciento menor a la que tuvo en el periodo julio-septiembre de 2016, la cual fue de 118 mil 323 millones de pesos. P.C. Pemex, desastres naturales, estados financieros El País El PIB crece un 0.8% y Guindos asegura que la crisis catalana no impactará en la economía ANTONIO MAQUEDA La economía siguió mostrando hasta septiembre un vigor mayor de lo que podía esperar cualquier analista hace tan solo unos trimestres. Según el avance preliminar que ha publicado este lunes el INE, entre julio y septiembre el Producto Interior Bruto avanzó un 0,8%, ligeramente por debajo del 0,9% registrado en el trimestre anterior. P.C. INE, crecimiento económico, crisis África, un reto para el sector del motor FERNANDO GUALDONI África es el último gran continente por conquistar para la industria automovilística. A

pesar de la histórica presencia del sector en Sudáfrica y la fuerte expansión en Marruecos, en toda la región se producen menos de un millón de coches (el 60% en Sudáfrica) y se matriculan en torno a 1,5 millones al año. Estas cifras son solo una muestra de un mercado que está poco desarrollado frente a otros emergentes como el de América Latina, donde se cuentan unos 180 vehículos por cada mil habitantes frente a los 44 registrados en África, según la Organización Internacional de Constructores de Automóviles (OICA). P.C. África, industria automotriz